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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １７ 

令和 ３年 １１月２５日 

午前・午後 ２時１５分    

議会名 令和３年 第７回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号２４番  高橋 功 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１、令和４年度予算編成方針

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２、あきやま学寮等の施設整

備について 

 

 

 

 

 

 

①市長就任後、初の予算編成に望む考え方と思いに

ついて伺います。 

②市長の公約は具体的に予算に反映されるのか伺い

ます。 

③令和２年度決算審査要望書の要望事項は、どのよ

うに反映されるのか伺います。 

④令和元年東日本台風による被害や、新型コロナウ

イルス感染症の影響により、さまざまな事務事業

の延期や中止が相次いだが、予算編成するにあた

り、これらの事務、事業について見直しや検討は

行われたのか伺います。 

⑤新型コロナウイルス禍への対応や高齢化に伴う社

会保障費の増加を背景に各課の予算要求は膨らむ

ものと思われるが、歳出抑制策の具体的な内容を

伺います。 

 

①入浴施設の現状について伺います。 

②あきやま学寮の宿泊棟の現状について伺います。 

③古代生活体験村の宿泊棟の現状について伺いま

す。 

④ウッドランド森沢の宿泊棟の現状について伺いま

す。 

⑤指定管理者制度のメリットとデメリットについて

伺います。 
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３、再生可能エネルギーの活

用と省エネルギー対策につ

いて 

 

４、カーボンニュートラル推

進住宅設備費補助制度の創

設について 

①地域から搬出される間伐材等を活用した木質バイ

オマス発電の検討経過について伺います。 

②検討の結果、具体的な方向性について伺います。 

 

①まきストーブの設置費補助制度の創設について伺

います。 

②木質ペレットストーブ設置費補助制度の創設につ

いて伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


